

まちかど

●荏原第一地域新聞●

花めぐり

中原東公園のプリティなお花畑

中原共和町会のセブンイレブンの裏に「中原東公園」という憩いの場所があります。公園内には二つのかわいい花壇がしつらえられ四季折々の花々が訪れる人や道行く人たちの目を楽しませてくれます。今はこの夏の酷暑を乗り切って、ニチニチソウやマリーゴールド、ペゴニア、インパチェンスといった可憐な花々が咲いています。

この公園では、毎週水曜の早朝から町会の方々によって古紙回収が行なわれていますが作業を済ますと、皆それぞれ小さなシャベルを手に雑草を取り除き、水遣りをしたり花の手入れを惜しみません。一方で、たびたび心無い花泥棒の被害にあい心を痛めています。

心なごむプリティお花畑! 皆さん、どうぞお立ち寄りください。

(広報委員 青木富代)



毎年恒例の「はたらく消防の写生会入賞作品の展示会」(荏原消防署主催)が、8月27日から同30日まで荏原第一地域センターで開催されました。62回目を迎えた今年も、小山、後地、小山台の各小学校児童の15作品が展示されました。

消防の働く姿を イキイキ描く

小学生の写生作品を展示



品川区防災協議会・荏原第一地区協議会主催による総合防災訓練は防災コーナーをはじめ救出コーナー、消火コーナー、応急救護コーナーなど実践しながら身につけてもらうというもので、毎年1000人を超える参加があります。今年はさらに、これま

で以上に多機能を備えた起震車が登場し、地震体験ができます。近隣にお住まいの皆さん方も誘いあわせの上、活動しやすい服装で参加しましょう。日ごろから防災意識を高めておくことが大切です。なお、この訓練は各町会単位での参加になりますので、一時集合同所、時間などについては追って、各町会の掲示板や回覧板などでお知らせします。

◎総合防災訓練のお知らせ◎
誘い合わせて参加しましょう!
防災意識を高めて、自らを守る

町会紹介

荏原4丁目町会

私ども荏原4丁目町会は、平塚橋寄り26号線の西側に位置しています。会員数が500戸余りの小ぢんまりした町会です。

年間の伝統行事として、花見、ふるさと祭り、八幡様の例大祭、餅つき大会などを催し、町会員同士の親睦を図っています。

一方、より住み良い地域をめざして、まず絆を深める原点である「あいさつ運動」を展開してコミュニケーションの強化を図っています。また、私道の街灯設置や舗装化を進めるほか、住宅用火災警報器の取り付けを含め購入斡旋を行ってきました。昨年11月には「高齢者支援部」を立ち上げました。電球・蛍光灯の交換や重い物の移動など、高齢者のちょっとした困りごとを支援する部署として組織化したものです。

今年1月には、近い将来、発生が懸念されている大震災に備えるため「防災活動推進委員会」を立ち上げました。これは防災をトータルな視点でとらえて計画、推進していくことがネライで、東京都の「防災力向上モデル事業」にも参加することになりました。東京都をはじめ品川区、荏原消防署、荏原警察署、民間の防災シンクタンクと連絡会を結成し、その会長には三瓶町会長に務めていただき町会員ともども、来年3月までに対応型防災の完了をめざして全力投球しています。

(総務部長 三宮敏男)

ふるさと祭りでの防災コーナー



掲示板

秋の例大祭、相次いで開催
秋の訪れをいち早く感じさせる
神社の例大祭が、今年も賑やかに繰り広げられました。

9月1、2日には、三谷八幡神社と小山八幡神社の二社合同による両社祭が行なわれました。両社祭の呼び物は何と云っても2日の夜間に行なわれた連合渡御です。7基の神輿が武蔵小山商店街パルムから西小山の桜並木まで練り歩き、沿道を埋めつくした見物客からは感嘆の声が漏れるほどの豪壮なパレードでした。



戸越八幡神社大祭

9月8、9日には戸越八幡神社の大祭が執り行われました。9日には境内の舞台で浦安舞をはじめ獅子舞、お囃子、太鼓打ちなどの奉納伝統芸が披露され、訪れた参拝客の喝采を浴びてい

記事を募集しています!

「まちかど」は、地域の情報を通じて住民相互の理解と交流、発展を目的として作成しております。俳句・短歌・町でつけたあんな話、こんな話、ちょっとした話はもちろん、ご自身で考えた作品、ご意見など大歓迎です!皆さんの投稿をお待ちしております。ご不明な点がございましたら、お気軽に上記の事務局までお問い合わせ下さい。

◎各ご家庭に配布しております。1部ずつお取り下さい。

次号『まちかど』は、10月19日(金)発行の予定です。

「まちかど」は、品川区役所ホームページからもご覧いただけます。 <http://www.city.shinagawa/tokyo.jp/>

古紙を配合した紙を使用しています